

な影響を与える様々な法律が成立する一方、社会の急速な変化で国民生活を守る法律の整備が追いついていない。個人情報の流出などが相次ぎ、インターネットを利用した様々な犯罪が増えていている。金融商品も複雑化し、競争が激化したために、詐欺まがいの商法も巧妙化し、高齢者などの不安が高まっている。

注目を集めようと、閣僚を誹謗中傷するような場面が増えて、まともな国民も国會を軽視してしまう。

一方、政府にも、より良い法律制定を目指すという姿勢が見えず、法案の修正を頑なに拒否し、はぐらかすような答弁が少なくないことも、国会論戦の低調さを招いている。政府の都合の悪い情報や、異なった角度からの意見をまったく無

えたりしていることが原因だ。国家の主権と独立を守り、国民生活の安全と安心の確保など、社会全体の利益のために立法活動を行うことが最大の責務である。これが最大の責務である。国会議員一人ひとりが、「君子の道」を求めることが、天与の使命を自覚し、「君子の道」を求めることが、国会の活性化に不可欠だ。

に努力し、また徳の高い人を畏れ尊び、聖人の語を尊び、自らを律して生きようとする。

一方、小人は、自分がいかななる天の使命を与えられているのか、社会に役立つことをどのようにしていくべきなのか、そんなことをまったく知ろうとしないたまに天命を畏れることがない。立派な人にも馴れ馴れしい態度で接するし、聖人

「義」「礼」「信」などが軽視されてしまう。仁は、人が二人いることを表しており、相手の立場に立つて考えることや、人を思いやる気持ちであり、寛容につながる。義は、我欲を捨てて道理に従つて行動することで、自利よりも他者や社会公共の利益を優先する考え方だ。

議院の政治倫理綱領にも、「（前略）われわれの言動のすべてが常に国民の注視の下にあることを銘記しなければならない」と記載されている。社会をより良くするためには、国會議員こそが、「君子の道」を歩み、範となる生き方を国民に示してほしい。

国会論戦では人格攻撃や侮蔑的な言葉が飛び交い、身近でも些細なことからの暴力事件など、社会の荒廃が目立っている。これらは天与の使命を果たして社会に役立つことよりも、自己利益の追求を優先する考方に蔓延していることが元凶だ。まず、国會議員から天与の使命を自覚し、「仁」「義」「礼」「信」を重んじる君子の道を歩み、国民の範となるべきだ。

節度の喪失

今回の参議院選挙の投票率は五〇%を割り、平成七年（一九九五）に次ぐ低さとなつた。低投票率には様々な原因があるが、国会論戦の低調さがその原因の一つであろう。国民生活に大きな影響があるから、野党

や揚げ足取り的な質問、あるいは政府与党の失言な

るの追及に多くの時間が割

れている。もちろん、こ

した場面だけを切り取つ

報道するテレビや新聞の

勢にも大きな責任がある

こうした場面だけをテレ

〈天録時評〉
國會議員こそ君子の道を歩め
仁、義、礼、信を重んじ範を示せ

〔論語〕に登場する「君子」という言葉も死語になりつつある。君子とは位の高い人を意味するのではなく、教養や人格に優れた立派な人を指す。言ひ換えれば、

の言葉も侮る。立派な人に比べて自分はどれだけ劣っているのだろうかと恥ずかしく思う気持ちがあつてこそ、自らを反省し、自己研鑽^{さんけん}に努力することができる。

う人々が登場してしまう。店員の非常識な対応や、矢陥商品への苦情を言うにしても相手のためではなく、自分の利得のためで、不当な金品を要求したり、上下

日本時事評論

編集・発行
日本時事評論社
75-0817
市吉敷赤田四丁目6番38号
電話 050-3532-5152
X 083-928-1113
編集部
電話 050-3532-5149
X 083-922-3167
読料 年4,800円
便換替01590-1-25226

日本時事評論 検索
www.nipponjijihyoron.co.jp
購読申し込み、書籍の
案内、過去の記事の紹
介は本紙公式ウェブサ
イトまで。スマートフォン
からのアクセスは右
下のQR
コードを
ご利用く
ださい。

紙面案内

- 2 中国での臓器移植手術の禁止を／彗雲
- 3 反社会的組織との関係潔白を示せ／草木生
- 6 参院選挙制度改革を／危機直面のかんばり生
- 7 学び舎教科書を転る⁽¹⁵⁾／小さな種の物語
- 8 自国タンカーを守るのは独立国の責任

45 専門家などの参加が不可欠 遺骨収集推進協会・竹之下氏

(有) コーケン 化粧品原料販売
ビタミンC誘導体・ビタミンE誘導体

健康食品販売
コラーゲン

 JUCO <small>New Urban Investment Consulting</small>	宅建取引業者登録 東京都知事(1)第90895号 不動産投資コンサルティング 株式会社 JUCO	 Kawamura Animal Hos. TEL 083 246-5446 獣医師 川村 仁誠 かわむら動物病
会長 重黒木講二 Koji Jukurogi 社長 重黒木天道	〒154-0012 東京都世田谷区駒沢3丁目14-12 TEL : 03-5779-8788 FAX : 03-5779-8789	〒752-0952 山口県下関市長府江下町4 FAX : 093-946-57

学習塾「松下村塾」	中屋教室
1、苦手な教科などない! やらないからわからぬのだ。 やれば必ずわかるようになる。	
2、同じ勉強を3回繰り返せ! だれでも忘れるくなる。 3、私は天才。平均90点以上はだれでも可能だ! プラスな考え方になるといくらでも伸びる。	(数学・簿記・ギター)

FUKUYAMA ROYAL HOTEL
福山ロイヤルホテル
TEL:084-921-5630 FAX:084-921-1656
E-mail:sf_royal_hotel@yahoo.co.jp

お好み焼・もんじゃ焼
だるまや

[View this post on Instagram](#) [View on Facebook](#)

Digitized by srujanika@gmail.com

<天録時評>

中国での臓器移植手術の禁止を

臓器収奪問題

民衆法廷で「人道に反する罪で有罪」と断定

中国で行われている「良心の囚人」(思想や宗教などで収監されている囚人)

などからの臓器収奪問題に

関して、英國での民衆法廷が六月十七日に、ロンドン

で最終裁定を下した。議長

を務めたのは、旧ユーゴス

ラビア国際戦犯法廷で検察

官を務めたことのあるジエ

フリー・ナイス卿で、「二

〇五年に全面禁止された

ことになつて、違法な臓

器の収奪と移植は今も続け

られている」として「中國

は人道に反する罪で有罪だ」と断定した。

民衆法廷は、國際法ある

いは人道上問題があると考

えられる事件を有識者らが

公開検証する模擬法廷だ。

これまでもイランやベトナ

ム、北朝鮮などにおける人

道犯罪などを取り上げてき

た。刑事裁判と同じような

形式で行われるが、強制搜

査や身柄確保、証拠の押収

や、被告人などの出廷を強

要することはできず、「判

決」を執行することもでき

ない。しかし、國家ぐるみ

の犯罪など國際法廷では裁

けない人道に反する犯罪な

どを取り上げることで、大

きな影響力を持つている。

今回の民衆法廷の判事団

は、ナイス卿をはじめ、ロ

ンドンを拠点として國際的

な人権・仲裁・訴訟を扱う

弁護士やマレーシアの弁護

士、ロンドン・ユニバーシ

ティ・カレッジの心臓胸

部外科教授、ベンシルバニ

ア大学歴史学部国際関係学

科教授、会社経営者など計

八人で構成されていた。

民衆法廷では、公聴会を

開催して、医療や人権専門

家、ノンフィクション作家、

収容所から出ることのでき

た少数民族の人々など五十

名以上が証言した上で、文

書、映像などの証拠を一年

間にわたって検討し、様々

な専門家からなる判事団が

中国の有罪を決定した。

中国の影響力を持つている。

中国政府は、一八八〇年

代に、処刑された囚人の遺

体や臓器の使用を一定の条

件下で許可する規則を公表

していた。さらに、一九九

〇年代にウイグル族の政治

犯が臓器摘出の対象とされ

ていた。二〇〇〇年以降、中

国国内では少なくとも年間

六万九十万件の臓器移植が

行われたと推定されている。

こうした中、二〇〇一年に

臓器移植件数が激増した。

こうした中、二〇〇一年に

中国政府は二〇一五

年に、死刑囚からの臓器摘

出は完全に停止したと発表

した。しかし、かつて中国

州では政策課題となつてい

た伝統的な金融政策の効果

もあります。最大の懸念は、本人

も低下させる可能性があり

ます。そのためには金融サ

ーフィンансが簡単に利用できる

ます。そのためには金融サ

〈天錄時評〉

反社会的組織との関係潔白を示せ

弱い芸人を守るために吉本興業は書面契約を

吉本興業所属の芸人が、反社会的組織から闇営業の報酬を受けていた問題は、吉本興業の対応のまことにどもあり、会社と芸人の人間関係の問題へとすり替わった感がある。政府や自治体などと連携して事業を行っている吉本興業自身が反社会的組織との関わりがないことを明らかにすべきだ。また、書面での契約を交わすなどして、芸人の権利が不恰當に侵害されるといふ芸能界の悪弊を改善すべきだ。吉本興業の体質改善が必要である。

あり、謝罪会見の阻止はそうした事実が明らかになることを防ぐためではないかという強い疑惑を持たれている。吉本興業は、謝罪会見を阻止した理由について真摯に説明すべきだ。

今回、宮迫氏らが闇営業をした詐欺グループは、吉本興業主催のイベントのスポンサーをしている企業で、入江慎也（元吉本芸人）が持ってきた闇営業はどういう経緯で成立したのか」との記者の質問に対し、ギャラが百万円と五十万円という大金であったことに不安を感じた田村氏が入江氏に確認した際に「僕（入江）がやる吉本の会社を通してイベントについてくれているスポンサーなので、そこは安心です」と発言したことを紹介している。さらに、宮迫氏は「吉本興業もそこ（反社会的組織）に自社のタレントを派遣し、構造的には僕らが行つたパーティーと同じ」と発言した。「闇営業の現場には、吉本興業の社員もいた」と

吉本興業は、以前から巨団との交際関係があつた。島田紳助氏の引退原因是、島田氏自身に暴力組織の山口組と組んで、レコード会社を乗っ取ろうとした容疑で兵庫県警に逮捕されたことであつた。現在は、反社会的組織とのつながりはないと大崎洋会長は言っているが、今回の宮迫氏の発言が真実であれば、吉本興業と反社会的組織のつながりがあるということになります。大問題である。

吉本興業は近年、法務省や地方自治体、国連などとの様々な公的な共同事業に携わっている。反社会的組織とのつながりは許されない。吉本興業としてはこの疑惑について、きちんと説明責任を果たさなければなりません。

吉本興業は個人事業主であり、業務提供委託する親事業者と言える。資本金一千万円以下の企業には義務付けられないが、売り上げ規模などや社会的影響力からすれば、吉本興業の契約書を交わさない姿勢は、立法の趣旨に反している。芸人の利益を守るためにも、きちんと書面での契約を交わすべきである。

もちろんこれは、吉本興業だけの問題ではない。わが国の芸能界では多くの未成年が活躍している。しかし、何の法律などの知識もなく、また芸能界への憧れから、契約書の内容を理解せずに締結している例が多く多い。そのために、事務所から、契約書の内容を理解するための説明が行われる。その結果、契約書の内容を理解することができず、契約書を交わすくなる。芸能人の権利が不当に侵害されない妥当な内容の契約書を交わすべく、政府は芸能事務所などを強く指導すべきである。

<p>TEL(027)351-1762 FAX(027)351-3531</p> <p>美容室 ラパン・エ・フルール</p> <p>群馬県渋川市行幸田3.217-8 TEL 0279(22)4138</p>	<p>E-mail info@stacecompany.jp URLhttp://www.mantou-beam.com/</p> <p>尾城綿店 尾城 由一</p> <p>〒370-0516 群馬県邑楽郡大泉町中央3丁目 電話番号 0276-62-2551</p>	<p>TEL&FAX (0183)73-2518</p> <p>磯整骨院</p> <p>レインボー医学療法 関節可動回復矯正療法 (JRC療法)</p> <p>栃木県さくら市氏家2885-2 TEL (028)682-2277</p>
---	---	---

吉原恒雄 拓殖大学元教授の 国際見聞社



297

イランの対米姿勢

—ホルムズ海峡周辺の海上で、イランの武装勢力によって日本企業が所有するタンカーが攻撃されたり、英國籍のタンカーが拿捕されるなど緊張が高まっています。日本の輸入原油の八割以上がこの海峡を通って輸送されています。こうした事態が続ければ、日本の産業のみならず、国民生活にも大きな影響を与えると思われますが、それにしても国民の関心はそんなに高くないのが心配です。何故、同海峡の緊張が高まつたのでしょうか。

イラン政府は、二〇一五年に米中露英独仏などと核兵器開発を行わないとの合意に達しました。米国の主導下でこの合意に達したわけですが、当時のオバマ大統領の对外政策は中途半端なものが多くて、中国の南シナ海の領域化の進展、北朝鮮の核弾道ミサイルの開発継続、ロシアのINF条約に違反した中距離弾道ミサイルの開発などを招きました。このイランとの合意内容も、例外ではありません。

拒否権を持つ常任理事国会の合意が不可欠ですが、対立し、合意が得難いからです。

国連が集団安全保障機能を発揮するには安全保障理事会の合意が不可欠ですが、会の合意が得難いからです。

組織ですが、この「有志連合」は、多国籍軍よりも緩

んでいた。イラン政府はこの合意の下で、密かに核兵器開発を行っているのではなかとの疑惑が持たれていました。

このため、トランプ政権になって、米国はこの合意から離脱を表明し、経済制裁を強化しました。その後、イランは直ちに核兵器

を強めています。インド、パキスタンが密かに進めた核武装が成功したら、米国のみならず欧州主要諸国も、事後的に容認しているからです。

イラクが中近東地域の霸權確保に失敗した後、この地域の覇権国家を目指しているイランは、核武装に執

念を燃やしています。その背景には、中世時代までは、世界文化の中心だったペル

シャ帝国の後裔国家であるイスラム教指導者がイラン政界を牛耳っていますが、その強い自負もあって、反米姿勢を強めています。軍の最精銳部隊は「革命防衛隊」ですが、宗教指導者の指揮下にあります。タンカー攻撃、拿捕はこの革命防衛隊によるものとされています。ホルムズ海峡での活動は、米国の言いなりにはならないとのイランの決意表明です。

冷戦下では、資本主義陣営の盟主・米国と、共産主義陣営の盟主・ソ連が、各

陣営内の諸国の動きを統制していました。すでに自衛隊はアデン湾周辺での海賊からの船舶警護を実施しており、これは一種の有志連合の形で参加しています。

ホルムズ海峡はわが国に

とつて最も重要なシーレー

ンです。自国のタンカーを

守るのは独立国家としての

責任です。野党は有志連合への参加に反対しています。

ホルムズ海峡はわが国に

とつて最も重要なシーレー

ンです。自国のタンカーを

守るのは独立国家としての

責任です。野党は有志